



## Por Las Causas De La Gente”, Celebra PRD Eliminación Del Horario De Verano

De viva voz, ante el Pleno de la Cámara de Diputados, las y los integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), dieron su aval al Dictamen de la Comisión de Energía que avala la eliminación del horario de verano, tras 26 años del decreto presidencial emitido por el entonces titular del Ejecutivo, Ernesto Zedillo, que ordenaba adelantar una hora el reloj a nivel nacional a partir del mes de abril.

<https://hojaderutadigital.mx/por-las-causas-de-la-gente-celebra-prd-eliminacion-del-horario-de-verano/>